
JUSTO E BOM

QUEM PODERIA SER JUSTO E BOM,
O SER HUMANO NÃO PODE FAZER ISTO,
FOI PELO ENTENDIMENTO E A RAZÃO,
NA PESSOA DO SENHOR JESUS CRISTO.

LEMBREM-SE DOS ESCRIBAS E FARISEUS,
COM A MULHER QUE COMETEU ADULTÉRIO,
APEDREJA-LA ESTAVA NA LEI DOS JUDEUS,
MAS JESUS, NÃO LEVOU ISSO A SÉRIO.

ISTO PROVA-NOS QUE, BOM É JESUS,
AO MORRER PELOS NOSSOS PECADOS,
PELA SUA JUSTIÇA CRAVOU-OS NA CRUZ,
E DESTA FORMA, FOMOS PERDOADOS.

RECONCILIOU A JUSTIÇA E A BONDADE,
PARA SALVAR-NOS, A NÓS PECADORES,
POR FAZER DA SALVAÇÃO, REALIDADE,
SUPORTANDO O CASTIGO, E AS DORES.

A FORMA COMO DEUS ODEIA O PECADO,
É A MESMA, COM QUE AMA O PECADOR,
ENTÃO ENVIOU AO MUNDO, O RECADO,
POR JESUS O JUSTO, E BOM SALVADOR.

OUTRO EXEMPLO, FOI NO MAR VERMELHO,
QUANDO TIROU SEU POVO DA ESCRAVIDÃO,
FORAM SALVOS, POR SEGUIR O CONSELHO,
FOI GRANDE A FORÇA, DA SUA FORTE MÃO.

TUDO ISTO É BEM MAIS QUE SUFICIENTE,
PROVA QUE DEUS É BONDADE, E JUSTIÇA,
QUE NÃO DEIXE NINGUÉM INDIFERENTE,
EM VERDADE, MUITA GENTE DESPERDIÇA.

SEJAMOS SÁBIOS NAS NOSSAS DECISÕES,
TEMOS AQUI MOTIVOS PARA NOS ALEGRAR,
NÃO VALE A PENA METER-SE EM CONFUSÕES,
UM DEUS ASSIM, NINGUÉM DEVE REJEITAR.
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